

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El tenis de mesa vuelve a escena tras el parón navideño**

**El Museo de la Almendra Francisco Morales viaja este viernes a Girona para enfrentarse al Tramuntana en busca de asaltar la segunda plaza**

**Redacción**

Jueves 9 de enero de 2025 - 19:21



Es complicado siempre volver a la escena competitiva después de un parón vacacional, más aún si es el navideño. Pero los buenos deportistas retornan a la competición con el mejor nivel posible y esto tratará el Museo de la Almendra Francisco Morales. El cuadro prieguense cerrará la primera vuelta de la Superdivisión femenina viajando hasta Girona y enfrentándose al Club Tennis Taula Tramuntana Figueres.

El plantel cordobés tuvo descanso en la última jornada que se disputó en la máxima categoría del tenis de mesa femenino nacional en 2024. Por

tanto, se puso al día de los duelos como el resto de equipos, a excepción del Son Cladera TTC que lo hará este mismo fin de semana. Por ello, ya se puede ver una situación real en la tabla clasificatoria para un Museo de la Almendra Francisco Morales que, de vencer, subirá, como mínimo, a la tercera posición.

Por tanto, el primer partido del 2025 tiene una importancia capital y eso hace que la escuadra prieguense no se guarde nada. Gracias a esto, la alineación ante el Club Tennis Taula Tramuntana Figueres será duda hasta última hora, ya que en la presente temporada han debutado y podrían partir como titulares: Margarita Fetiukhina, Tatiana Garnova, Stefanska, Meng y Marija Galonja.

En lo que respecta al rival, el Club Tennis Taula Tramuntana Figueres llega con la oportunidad de mantenerse fuera del descenso al término de la primera vuelta de la Superdivisión femenina. Su alineación también es una incógnita, ya que en los últimos tres duelos han participado en su escuadra: Nicole Arlia, Gaia Monfardini, Jana Riera, Tan Wenling y Mireia Pereto.